

Janvier 2021



Quelle année 2020 ! Nous espérons sincèrement que vous traversez cette crise sanitaire du mieux possible. La nature humaine fait que nous continuons tant bien que mal à nous projeter vers l'avenir, vers un monde plus résilient. En 2021, VALOREM poursuit sa mission : lutter contre le changement climatique en déployant les énergies vertes et accompagner les territoires contre la précarité énergétique.

Frédéric Petit
Responsable Région Occitanie & Auvergne
Agence de Carcassonne

Toute l'équipe de VALOREM vous adresse ses meilleurs voeux 2021 !

DEUX PARCS MIS EN SERVICE CETTE ANNÉE !

VALOREM prévoit la mise en service de deux parcs photovoltaïques : le parc de **Montbartier (82)**, situé sur un ancien dépôt de carburant militaire et le parc de **Maillol (31)**, situé sur une ancienne gravière appartenant à la CEMEX.



ENCOURAGER L'ÉPARGNE CITOYENNE

Rien n'aurait pu voir le jour sans l'implication des habitants. En effet, dans le cadre d'un appel d'offres national, VALOREM a lancé, en collaboration avec les plateformes **Lendopshère** et **Enerfip**, trois collectes de financement participatif donnant la possibilité aux habitants de bénéficier directement des ressources



FAVORISER L'ACCÈS À L'EMPLOI

Depuis 2017, VALOREM intègre des clauses d'insertion sur ses chantiers solaires, donnant la possibilité à des personnes éloignées de l'emploi de retrouver le chemin du travail. Grâce à l'accompagnement de **Toulouse Métropole Emploi**, **8 personnes** ont été employées pour réaliser plus de **1 330 heures** sur ces deux chantiers.

LES PROCHAINES CONSTRUCTIONS

- Parc solaire de Laffite-Vigordane (31)
- Parc éolien de Saint-Amans-Valtoret (81)
- Parc solaire de Montréal (11)
- Parc éolien de Finhan, Montbartier et Montech (82)



**VOUS DISPOSEZ D'UN AUTRE
SITE POUR Y INSTALLER DES
ÉNERGIES RENOUVELABLES ?
CONTACTEZ-NOUS !**

Photomontage du parc éolien de Finhan, Montbartier et Montech ainsi que du parc photovoltaïque de Montbartier.

L'ÉQUIPE S'AGRANDIT !



SABRINA COLLET
Cheffe de projets



PAULINE PETIT
Cheffe de projets



LAURENCE ALBAREL-JAY
Chargée de Dév. territorial

NOS PARTENAIRES



Replantons
Le canal du Midi



VALOREM, L'ÉNERGIE D'AGIR !

VALOREM a fait évoluer son univers graphique. Notre logo est renforcé par une nouvelle signature « **L'énergie d'agir** », un principe qui nous anime depuis plus de 25 ans.

« La crise actuelle nous conforte dans notre mission de contribuer à un avenir énergétique durable, aux côtés des élus et des populations locales. Le groupe VALOREM est resté pleinement actif cette année, malgré un contexte sanitaire et économique compliqué. Nos équipes ont su se mobiliser pour garantir la fourniture d'électricité verte, poursuivre le développement des projets et continuer à agir pour un monde 100% renouvelable. »

Jean-Yves Grandidier

Président du Groupe VALOREM

2020 EN CHIFFRES

2 600 MW

de projets EnR
(éolien, solaire,
hydroélectrique)

8 projets

financés malgré
la crise, soit
près de **71 MW**

1,9 Millions d'€

récoltés en levées
de fonds participatifs

**1 nouvelle
agence**

installée à Lyon

**11 SEM et
collectivités**

ont investi à nos côtés
à hauteur de 4M d'€
depuis 2009

1 TWh

Les parcs, dont le groupe
VALOREM est majoritaire,
ont produit + 1 TWh. C'est
la consommation de près
de 500 000 personnes,
tous usages confondus !



REFINANCEMENT D'ACTIFS POUR 360 MILLIONS D'EUROS

Pour atteindre une performance globale équilibrée et mitiger les risques, VALOREM a regroupé 13 parcs éoliens et solaires aux profils variés dans la holding « Elcano ». L'ensemble totalise 165 MW et une production annuelle de 435 GWh. En Guadeloupe, ce sont 10,4 MW de centrales hydrauliques qui ont été refinancées. Le groupe VALOREM s'attache ainsi à préserver son indépendance et à maintenir sa compétitivité.

L'ÉNERGIE D'AGIR



TOP 10 DES EMPLOIS ÉOLIENS



Source : Observatoire de l'éolien 2020

INNOVATION SOCIALE

Le financement des énergies renouvelables soutient la lutte contre la précarité énergétique.

En octobre dernier, Lendosphere, VALOREM et sa fondation Watt For Change ont proposé aux citoyens ayant prêté au parc éolien de Hombleux (80) de céder tout ou une partie de leurs intérêts à l'association amiénoise APREMIS qui accompagne les personnes en situation de précarité énergétique. Sur les 92 personnes ayant participé à l'opération, 20% donneront jusqu'à 100% de leurs intérêts. Le montant de chaque don sera doublé par la fondation VALOREM.

En savoir plus :
www.wattforchange.org



Chantier du parc éolien de Hombleux (80)